

2021年3月28日
ケイテック株式会社

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に関して

3月28日(日)当社宮城テクノロジーセンターに勤務する派遣社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

当該従事者は、3月21日(日)の宮城県発表の新型コロナ感染情報より、その時点では濃厚接触者には該当していなかったものの、念のため、自宅待機とし3月22日(月)から出社しておりませんでした。その後、26日(金)夜にPCR検査を実施した結果、本日3月28日(日)に感染が確認されました。

3月22日(月)の時点で当該従業員に社内で接触の疑いのあった関係者については特定を完了しており、同時になりますが、念のため自宅待機を命じ且つ、構内の消毒作業も3月22日(月)に実施完了しております。

当社は、新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、作業終業後の日常消毒、テレワーク(在宅勤務)の推進など、適切な諸施策を実行してまいりました。今後も、社内外への感染拡大抑止と、従業員とその家族、並びにお客様、お取引先様をはじめとするすべての関係者の皆様の健康を守ることを第一に関係各機関と協力の上、感染拡大防止に向けて最大限の取り組みを行ってまいります。

以上